

Se fue el dolor

El motivo de estas líneas es para comunicarle que, otra vez, he sido ayudada por medio de la oración al querido Monseñor Josemaría Escrivá de Balaguer.

24/08/2006

Es por su intervención ante el Señor que sané de la rodilla ya que sufría un intenso dolor, que no me permitía caminar. Recé y me coloqué sobre la rodilla dolorida la imagen de Monseñor y en pocos días no sentí más dolor. Ahora camino, ando en bicicleta, todo normal.

También le cuento que la señora que yo cuido se sintió mejor con una estampa que yo le regalé. Ella les envía estos pesos para yudar. Yo también le agrego otros pesos para la difusión de vustra Hoja Informativa.

Bueno, un día de estos los visitaré, para poder comprar alguna lectura y conversar con Uds. Les agradezco me hagan saber si reciben esta carta y si tienen alguna estampita pues las que me enviaron las di a mis amigas, lo mismo la Hoja Informativa No. 6 que tenía yo.

Hasta siempre.

L.C.S.